



María Teresa Mata Sierra es Licenciada en Derecho por la Universidad de Alcalá y Licenciada en Ciencias Políticas por la UNED. Asimismo, es Doctora en Derecho por la Universidad de Alcalá desde 1992 con premio de Caja Madrid bajo la dirección de Rafael Calvo Ortega Tiene el título de Especialista en Derecho comunitario por la UAH y realizó un Máster en Tributación y Asesoría Fiscal en el Centro de Estudios Financieros.

Ha realizado estancias en Centros extranjeros- ULB e Instituciones Europeas, Universidad de Bolonia, Universidad de Göttingen e impartido Cursos de Doctorado en las Universidades Brasileñas de Porto Alegre y Caxias do Sul. Vinculada a las Universidades de Alcalá y León como funcionaria desde 1993 actualmente es Catedrática de Derecho Financiero y Tributario de la Universidad de León desde 2017.

Posee una dilatada experiencia en tareas de gestión en distintas Administraciones, habiendo sido **Secretaria General de la Universidad de León** entre los años 2000-2007, **Directora de la Cátedra de Empresa Familiar** desde 2009 hasta la actualidad, **Vicedecana primera de la Facultad de Derecho de la Universidad de León** entre 2012 a 2015, miembro del **Consejo Asesor de la Escuela de la Función Pública de Castilla y León** entre los años 2002 a 2007, **vocal del Consejo Regional del Contribuyente de Castilla y León** entre 2004 y 2009), **vocal del Tribunal para la Defensa de la Competencia de Castilla y León** en 2006 a 2007 y **Secretaria General de la Consejería de Hacienda de la Junta de Castilla y León** entre los años 2007 a 2009 y **Subdelegada del Gobierno del Reino de España en la provincia de León** desde el 13 de abril de 2015 hasta el 9 de julio de 2018.

Autora de más de una docena de libros relacionadas con temas tributarios, ha participado en numerosos obras colectivas y ha publicado mas de cincuenta artículos doctrinales publicados en revistas especializadas de reconocido prestigio que pueden verse en <https://dialnet.unirioja.es/servlet/autor?codigo=564933> e impartido cursos y conferencias en Universidades y otras Instituciones en España y en el

Extranjero, colaborando asiduamente en distintos medios de comunicación tanto prensa escrita como radio.